

Cancer du sein précoce à haut risque : l'ASCO recommande l'association abémaciclib / l'endocrinothérapie

Abderrahim DERRAJI - 2021-12-17 11:26:00 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Société américaine d'oncologie clinique s'est basée sur l'essai de phase III monarchE pour préconiser le recours à l'association abémaciclib à raison de 150 mg deux fois par jour et l'endocrinothérapie (ET) dans la prise en charge du cancer du sein précoce à haut risque de récurrence. Cette association doit être administrée durant deux ans. L'essai de phase III monarchE a révélé que deux ans de traitement par abémaciclib en association avec 5 ans d'ET pourraient être proposés dans la prise en charge de «patientes atteintes d'un cancer du sein précoce avec atteinte ganglionnaire, à récepteurs hormonaux positifs, à récepteur 2 du facteur de croissance épidermique humain (Human Epidermal growth factor Receptor 2, HER2) négatif, et présentant un risque élevé de récurrence et un score Ki-67 supérieur ou égal à 20 %.» Cet essai a révélé également que ce même traitement pourrait être proposé à la population de «patientes atteintes d'un cancer du sein précoce résecqué avec atteinte ganglionnaire, à récepteurs hormonaux positifs, HER2 négatif, à haut risque de récurrence, caractérisé par la présence d'au moins 4 ganglions lymphatiques axillaires (GLA) positifs, ou de 1-3 GLA positifs associés à au moins 1 des caractéristiques suivantes : une maladie de grade histologique 3, une tumeur d'au moins 5 cm, ou un indice Ki-67 supérieur ou égal à 20 %.»